

■ Se ha producido la renovación de la Presidencia de la Asociación de mujeres. Cada vez hay más matrimonios separados. La Residencia de ancianos sigue, con buen criterio, tratando de hacerlos partícipes de los eventos maranchoneros. La Biblioteca cumple una gran misión cultural y de información. Mi apoyo y admiración a la peña de los Pizorras para que supere los tres golpes recibidos en poco tiempo. Desgraciadamente ya no hemos oído tocar a los Músicos de siempre.

■ Somos muchos los que procuramos reciclar plásticos, vidrio y cartón; en agosto se llena muy pronto el contenedor de plásticos. Un grupo de amigos nos avisamos, en secreto, cuando está vacío para, con la carretilla, llevar todo lo que tenemos detenido. (En agosto pusieron más contenedores) La recogida de basura está muy bien atendida.

■ Al acabar el verano me siento más noble, generoso y liberado de la información televisiva; siempre cojo peso porque me encuentro en paz y me gusta todo. Cuando, si Dios quiere, vuelva al próximo año: los peldaños de la plaza de toros serán más altos, la Ermita tendrá más cuesta...

Cuando os llegue el boletín ya solo faltarán 7 meses para volver de veraneo.

Por Maranchón

Félix Sebastián "El juaniche"



Foto: José Arño, F.R.Ig.lesias

ASPECTOS RELIGIOSOS

A primeros de septiembre cesó como párroco D. Oscar y fue sustituido por D. José Benito.

Maranchón siempre ha tenido muchos actos religiosos y de gran solemnidad pero me temo que vamos en sentido contrario. Parece que no hay vocaciones sacerdotales y tenemos que compartir un sacerdote con 10 o más pueblos; por si fuera poco, el párroco no duerme en Maranchón casi ningún día (poco va a conocer las peculiaridades de los feligreses). El año pasado saludamos con optimismo a D. Oscar porque llevábamos un año horroroso y, ya veis, se ha marchado. ¿Durará mucho el actual?; no me cabe la menor duda de que es el Sr. Obispo el que echa estas parvas.

Estuvimos un año sin párroco oficial, al marcharse Poli, y un año en el que hemos disfrutado poco de Oscar. Hemos conocido a muchos

sacerdotes que se han ocupado de parchear las penurias sacerdotales y, por desgracia, casi siempre actuaban en Maranchón; de esta manera, pocas veces era Oscar el celebrante.

Debo dar las gracias a un grupo de maranchoneros que, con su ayuda, han minimizado las deficiencias y han ayudado a conservar nuestras formas de vivir la religión.

Hay un dinero recaudado para arreglar las puertas de la Iglesia; desde mi punto de vista, si no hay dinero para arreglar las dos, debería arreglarse una. No sea que el dinero se utilice para otro fin.

Mis deseos para que el nuevo Párroco, D. José Benito, se encuentre a gusto, realice una buena labor y nos lo deje algunos años el Sr. Obispo. Si el Párroco no está en su casa de la calle Real y necesitáis hablar con él, debéis llamarlo al 676 319 753 o ponerle un mensaje.

Félix Sebastián "El juaniche"